



El Presidente Pérez de Venezuela y señora (derecha) saludan al Primer Ministro Trudeau y su esposa a la llegada a Caracas el 29 de enero.

Ucaima, urbanización privada en la selva venezolana, donde almorzaron y contemplaron ejemplares característicos de la flora y fauna de la región. El vuelo de regreso permitió presenciar espectáculos naturales maravillosos tales como las Cataratas del Angel, las mayores del mundo, que implicó acrobacias impresionantes cuando el avión descendió para sobrevolar la cañada conocida por el nombre de Cañón del Diablo.

En su último día de visita a Venezuela, el Primer Ministro celebró nuevamente conversaciones con el Presidente Pérez, a las que siguió el comunicado conjunto, leído y firmado por ambos. Más tarde, el Primer Ministro celebró una conferencia de prensa y visitó la Embajada Canadiense. En el aeropuerto, camino de Canadá, la comitiva fue recibida por el Presidente Pérez y señora antes de la ceremonia de despedida oficial.

* * *

Comunicado conjunto venezolano-canadiense

A continuación se ofrecen diversos puntos del comunicado conjunto firmado por el Presidente Pérez y el Primer Ministro Trudeau el 2 de febrero en Caracas:

"Ambos Mandatarios coincidieron en la utilidad que el Sistema Económico Latinoamericano (SELA) podría significar para canalizar adecuadamente la cooperación económica y tecnológica con los países de la región, en especial la identificación y puesta en práctica de los

proyectos y programas de interés para la promoción de su desarrollo económico y social.

Copresidentes en París

"Expresaron su satisfacción por la exitosa conclusión de la Primera Reunión de la Conferencia sobre la Cooperación Económica Internacional, celebrada en diciembre de 1975 en París, en la cual actuaron como Copresidentes el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores de Canadá y el Ministro de Estado para Asuntos Económicos Internacionales de Venezuela. Manifestaron el propósito de sus Gobiernos de aunar esfuerzos para contribuir al logro de resultados concretos, en beneficio de todos los pueblos en esta Conferencia que fue convocada ante la exigencia de establecer un nuevo orden económico internacional basado en la equidad, la igualdad soberana, la interdependencia, el interés común y la cooperación entre todos los estados.